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「質問状には回答しない」！？
～風力発電事業者 委員会からの質問状に対し～

③事業者の無回答「残念」(竹上市長)
4月14日の定例記者会見で竹上市長も「住民の合意を前提に、こうした

大きな開発は行われるもの。少し残念。住民から質問があった場合、きちん
と対応してほしい」と述べられたそうです。(中日新聞より)

署名中間集計第3回の結果は裏面にあります！
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桜の季節も過ぎ、新緑が目に眩しい季節となりました。新年
度の始まりで慌ただしくお過ごしの方もおられると思いますが、
風力発電計画にも大きな動きがありましたのでお伝えします。

①質問状を提出しました。
昨年11月に波瀬、森で説明会が行われましたが、それ以降

動きが無かった事業者に向け、地域住民として一番心配なこと
や疑問などをまとめた「質問状」を作成しました。
「計画について地域住民より様々な疑義が出ているため、取

りまとめました。」「誠意をもって、丁寧にお答えを賜りたく、
質問状として送付いたします。」として、 2月28日付で事業
者に送付しました。
質問内容は98項目です。全文はホームページでご覧下さい。

• 事業を計画した経緯について
• 工事計画の内容について
• 事業による様々な悪影響に対する考え方について
• 住民説明会の再質問と、住民説明会での約束事(「住民説明
会の議事録はいつになりますか？」等)について

など、地域との共存共栄を目指すのであれば、ぜひお答え頂き
たい内容でした。

②事業者からの回答は！？
質問状の回答期限としていた3月31日付で、事業者から来た回答文書は

以下のようなものでした。
「質問状については、地域住民の皆様より直接ご意見を頂戴し、地域住民

の皆様のご理解を得るべく、継続的に事業説明会を開催していく所存にて、
貴書状(質問状)に対する個別の回答は差し控えさせていただきます。」

要は「回答をしません」ということでした。。。この事業者の対応
について、4月12日に記者発表を行い、「地域住民をないがしろにする意
向が透けて見え非常に残念」と申し上げ、各紙で記事にして頂きました。
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１６,２２３筆もの声が届いています！

～風力発電中止を求める署名 第３回中間集計にて～

①16,223筆！前回からほぼ倍増！
地元飯高町で更に500筆増えました。ご協力ありがとうございました。
また今回多かったのは松阪市内の署名でした。3月～4月にかけて、有志

の方のご協力も頂きつつ、飯南町をはじめ松阪市内各所でポスティング
(5,000部近く！)を行ったり、観光名所での街頭署名も行いました。みなさ
んからの草の根活動のお力も頂き、周知活動が着実に実を結びつつあります。

第2回の中間集計からから約1ヶ月。4月14日に行われた第３回中間集計
の結果をお知らせします。

表面から続く

②最終締切りは5月15日(日)！
記入後の署名用紙は5月15日委員会必着です。記入後の署名用紙をお持

ちの方、署名用紙の追加が必要な方は「署名呼び掛け人・団体」へお問合せ
頂くか、委員会の電話番号050-7116-9394までお電話下さい！
目標3万筆に向け、周知活動を頑張りますが、みなさんの人と人とのつな

がりで呼びかけて頂くと大変助かります。ご協力、よろしくお願いします！

5月15日に向けて最後の署名呼びかけをお願いします！
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